930/AB

Die Abgeordneten zum Nationalrat Ing. Langthaler, Freundinnen n und Freunde haben am 28. Juni 1996 unter der Nr. 928/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "Umstellung des Datums bei Computern für das Jahr 2000" gerichtet. Diese aus .Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigeschlossene Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu 1 und 2:

Ja.

Zu 3 bis 5:

Zur Zeit werden im Zuge von routinemäßigen Wartungs- und Verbesserungsarbeiten die erforderlichen Maßnahmen zur Änderung der Datumsmodule gesetzt. Bei der Neuerstellung von EDV-Applikationen wird selbstverständlich von vornherein auf die gegenständliche Problematik Rücksicht genommen. Die Umstellung bzw. Ersetzung der betroffenen Hardund Software-Produkte soll so rechtzeitig vor dem Jahr 2000 abgeschlossen sein, daß Probleme für die Staatsbürger und Verwaltung vermieden werden können.

Zu 6 bis 9:

Seriöse Schätzungen über die voraussichtlichen Kosten der Datumsumstellung gibt es derzeit noch nicht, sodaß deren Einbeziehung in die zukünftige Finanzplanung meines Ressorts nicht möglich ist. Im Sinne der Budgetkonsolidierungsziele der Bundesregierung wird aber wohl davon auszugehen sein, daß alle erforderlichen Maßnahmen aus dem jeweiligen Ressortbudget zu bestreiten sind.

Zu 10 und 11:

Entfällt.